



PATRIMONIO

El Archivo Provincial rescata la historia del Hotel Simón como Documento del Mes

La Institución expone en su edificio los escritos del primer negocio hotelero de Almería con motivo del Día del Turismo

MÓNICA LEÓN
REDACCIÓN

Allá por el año 1909 un austriaco llamado Rodolfo Lussnigg se encontraba en Almería. Por aquel entonces los ciudadanos no conocían lo que era el turismo. Fue este extranjero quien vió las potencialidades turísticas de esta tierra junto al mar, por lo que se decidió a abrir su negocio: el Hotel Simón. Las primeras instalaciones de este tipo, en un edificio de tres plantas en el corazón de la ciudad, el Paseo de Almería, fueron visitadas por todos los empresarios ingleses que pasaban por la provincia.

Esta es la historia del Hotel Simón, que cerró sus puertas en 1965 tras superar varias crisis económicas. Después de tantos años, los escritos en torno a este negocio se exponen en el Archivo Histórico Provincial y se convierten en el Documento del Mes, iniciativa que pone en práctica de manera habitual esta institución con el objetivo de poner en valor su patrimonio cultural.

El Archivo Histórico Provincial de Almería tiene unos fondos de incalculable valor que esperan ser descubiertos por algún historiador. Sobre estos documentos que desde ayer se ex-



■ Eduardo del Pino, Isabel Arévalo y María Luisa Andrés. / LA VOZ

ponen en el edificio de esta institución ha investigado el periodista de LA VOZ DE ALMERÍA, Eduardo del Pino, y ha sido también quien ha aportado fotografías antiguas del Hotel Simón.

Al acto de presentación del Documento del Mes asistieron la delegada de Educación, Isabel Arévalo, quien aseguró que su objetivo es

“ir despertando todos los documentos dormidos que hay en esta institución”; la directora del Archivo Histórico Provincial, María Luisa Andrés; y el periodista Eduardo del Pino, quien explicó la importancia histórica y económica en el futuro de la provincia del paso por Almería del austriaco Rodolfo Lussnigg.